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Трагедия 
на федеральной трассе

Главное – профилактика
29 октября – Всемир-
ный день борьбы с ин-
сультом.

Эта дата была установле-
на Всемирной организацией 

по борьбе с инсультом в 2006 году. В этот день 
в поликлиниках края организованы «посты 
здоровья», на которых студенты АГМУ будут 
обучать всех желающих технике измерения 
артериального давления.

29 октября в барнаульском ТРК «Пионер» с 
12.00 до 15.00 пройдет информационно-просве-
тительская акция. Все желающие смогут узнать о 
факторах риска развития неинфекционных забо-
леваний, проверить их наличие у себя, получить 
рекомендации врача-терапевта. Участники акции 
смогут измерить артериальное давление, сдать 
экспресс-анализ крови на сахар и холестерин.

  КАЛЕНДАРЬ АП  .

  ГЛАВНОЕ .
Энергетики не подведут

В Рубцовске реконструировали старейшую в городе 
подстанцию «Северная». Проект обошелся алтайскому 
филиалу «Россети Сибирь» в 300 млн рублей.

От этой подстанции запитаны 1,5 тыс. потребителей 
электроэнергии, а также котельные, объект водоснабже-
ния, интернат, школа, телецентр Рубцовска и предприятия 
промышленного сектора.

Как сообщили в компании, энергетики практически по-
строили объект заново. Работы велись два года. Сделали новый 
оперативный пункт управления и закрытое распределитель-
ное устройство, смонтировали систему релейной защиты 
и автоматики, установили новое силовое оборудование.

Утверждается, что расходы на эксплуатацию современной 
подстанции снизятся. Сейчас она поставлена под рабочее 
напряжение.

Алтайские энергетики собираются вложить в развитие 
сетевого комплекса края около 1 млрд рублей в 2019 году. 
Это повлияет на качество и надежность энергоснабжения 
жителей региона.

Пчеловодам 
назначат выплаты

Алтайским пасечникам, у которых пчелы погибли 
минувшим летом при обработке полей пестицидами, 
выплатят компенсации.

Об этом сообщил в ходе онлайн-конференции на сайте 
краевого Заксобрания председатель комитета по аграрной 
политике и природопользованию Сергей Серов.

Депутаты должны предусмотреть дополнительные средства 
по подпрограмме «Развитие подотраслей растениеводства 
и животноводства». 

«На данном этапе пока рано говорить о суммах, но сам 
факт выплат уже предварительно согласован», – отметил 
парламентарий.

Ущерб рассчитывают исходя из стоимости на одну по-
гибшую пчелосемью – 3621 рубль, на пострадавшую – 1810 
рублей.

Октябрьские огурчики
В тепличном комбинате «Индустриальный» в Барнау-

ле, арендованном комбинатом «Толмачевский», собрали 
первые 10 тонн огурцов. Продукция отгружена в торговые 
сети Алтайского края. 

Аренда продлится год. Дальнейшую судьбу комбината 
определит краевое правительство. Новосибирцы уже вло-
жили 135 млн рублей в реконструкцию. На этих площадях 
они готовы построить еще четыре гектара теплиц, а это еще 
порядка 400 млн рублей. На 2020 год планируется вложить 
260 млн рублей.

В 2019 году представители «Толмачевского» хотят выйти 
на урожайность огурцов в 120 – 140 кг с квадратного метра. 
В штате трудится 109 человек, сообщает пресс-служба гу-
бернатора.

В марте 2019 года министр сельского хозяйства региона 
Александр Чеботаев сообщил, что у края нет возможности 
инвестировать в развитие комбината. После этого «Инду-
стриальный» сдали в аренду.

Алёна ИВАНОВА

Эти и другие новости читайте на сайте: www.ap22.ru

Ветер южный, 
3-8 м/с.

  ПРОГНОЗ .

Ветер юго-западный, ночью 
8-13 м/с, местами порывы до 
20 м/с, днём 3-8 м/с, местами 
порывы до 13 м/с.

30 октября

31 октября
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Кооперативы «Восход» Топчихинского района и 
«Алейский» Алейского района в общей сложности 
получат 25 млн рублей господдержки. Средства 
будут направлены на приобретение техники и 
оборудования для транспортировки, хранения 
молока, определения его качества, переработки 
и упаковки.
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  СОБЫТИЕ .
Долгожданная свобода

Пациенты краевой Боль-
ницы скорой медицинской 
помощи, пострадавшие в 
ДТП на трассе Топчихинско-
го района, по данным на 28 
октября, находятся в ста-
бильном состоянии. Вчера 
же прошли первые похороны 
погибших. 

В субботу, 26 октября, на фе-
деральной трассе А-322 Барна-
ул – Рубцовск в Топчихинском 
районе столкнулись минивэн 
Nissan Presage и микроавтобус 
Fiat Ducato. Эту страшную аварию 
край будет помнить еще долго: 
погибли восемь человек, включая 
одного ребенка, столько же по-
страдали. Четверых эвакуировали 
службой медицины катастроф.К    

26 октября в Барнауле прохо-
дил фестиваль творчества людей 
серебряного возраста. В меропри-
ятии принимали участие более 
300 человек. 18 коллективов. По 
словам министра социальной 
защиты Натальи Оськиной, фе-
стиваль специально был запла-
нирован на выходной день, чтобы 
избежать загруженности трассы. 
Все автомобили, которые перево-
зили участников, соответствова-
ли всем нормам и требованиям, 
водители освидетельствованы 
и имели все необходимые допу-
ски. Но…

Дорожные условия в то утро 
были не самые лучшие: дожди 
и сырость, а местами и снег. В 
ГИБДД официально призывали 
водителей к повышенной внима-
тельности и соблюдению правил 
дорожного движения (ПДД).

По предварительным данным, 
в минивэне со стороны Барнаула 
ехала семья из Шипуновского 
района: женщина, восьмилетняя 

девочка, хозяин автомобиля – по-
чему-то на пассажирском сиденье 
и его брат 1992 года рождения – за 
рулем. Позднее в МВД сообщили, 
что молодой человек, который вел 
машину, два раза привлекался к 
административной ответственно-
сти за нарушение правил дорожно-
го движения – в 2017 и 2018 годах. 

В микроавтобусе, который 
принадлежал муниципальному 
учреждению, ехала фольклорная 
группа «Сударушка», состоящая 

из женщин преклонного возрас-
та. Жительницы села Кабаково 
Алейского района собирались 
участвовать в барнаульском фе-
стивале, но, увы, добраться им 
было не суждено. Всего в Fiat было 
12 человек, включая водителя.О   

От мощного удара транспорт-
ные средства превратились в 

груду металла, погибли восемь 
человек. Шестеро из них – сразу 
на месте ДТП (это четыре пожи-
лые женщины из микроавтобуса 
и двое мужчин из минивэна), ре-
бенок скончался в машине скорой 
помощи, женщина из Nissan – в 
Калманской ЦРБ.

Пострадали тоже восемь чело-
век, в числе которых водитель 
Fiat Ducato. Четверо были в тя-
желом состоянии, их доставили 
в Топчихинскую ЦРБ, куда, как 

и в Калманскую ЦРБ, подъехали 
врачи Краевого центра медици-
ны катастроф. Двоих пациентов 
из Топчихи пришлось эвакуи-
ровать вертолетом в Краевую 
клиническую больницу скорой 
медицинской помощи. Еще двоих 
увезли обычным транспортом. 
По двое пострадавших остались 
в районных больницах Алейска 
и Топчихи.

(Окончание на 3 стр.)

На место аварии выезжали 30 спасателей, две бригады скорой помощи. Доставали зажатых в транспорте людей, укладывали на носилки. 
Работали полицейские, следователи, криминалисты, прокуроры, психологи.

Мария Бутина. Встреча в Шереметьево.

Вернулась на родину наша земляч-
ка Мария Бутина, российская об-
щественница, которая полтора 
года провела в тюрьме штата 
Флорида (США).

Напомним, с 2016 года активистка 
легального общественного движения 
«Право на оружие» жила в Штатах по 
студенческой визе, занималась обще-
ственной деятельностью, привлекала к 
своим проектам студентов, чиновников, 
предпринимателей, сотрудничала с На-
циональной стрелковой ассоциацией 
США. Девушку, уроженку Барнаула, аре-
стовали 15 июля 2018 года по обвинению 
в «сговоре с целью незаконной работы на 
правительство России» с последующей 
депортацией на родину. Из полутора лет 
лишения свободы 4 месяца она провела 
в режиме так называемой сегрегации – в 
холодной одиночной камере, без нормаль-
ного сна, света и свежего воздуха, на скуд-
ном питании. Ей не давали сделать даже 
положенные по закону звонки родным.

25 октября Марию освободили, и в 
полдень следующего дня самолет рейса 
«Аэрофлота» привез девушку из Майа-
ми в Москву, приземлился в аэропорту 
Шереметьево. Там ее встречали папа 
Валерий Бутин, официальный предста-
витель российского МИДа Мария Заха-
рова, правозащитники, друзья, которые 
весь период заключения поддерживали 
Марию. Девушка уже дала первые интер-
вью федеральным изданиям. Наиболее 
часто журналисты задавали ей вопрос 
о том, каким образом она справлялась 
с одиночеством в тюремной изоляции.    

Мария призналась, что ее спасали 
жесткий режим, спорт и вера. «Чтобы не 
сойти с ума, нужен очень строгий план. 
Каждый час должен быть чем-то занят. 
Как только вы позволяете себе рассла-
биться и просто думать, мозг начинает 
накручивать вас: а что, если, а вдруг… 
Это меня поддерживало». А еще она ри-
совала героев мультиков и писала днев-
ники – набралось более тысячи страниц 
с описанием тюремных будней. У автора 
есть идея опубликовать их.

Бутины, отец и дочь, вылетают в Бар-
наул, где их ждут мама и бабушка. Мария 
уже попросила запечь пять куриц и обе-
щала их разом съесть.

После всего пережитого наша землячка 
решила заняться правозащитной деятель-
ностью и помогать людям, попавшим в по-
добные ситуации. Минюст РФ уже заявил 
о намерении разобраться в правомерности 
действий судебной системы США в отно-
шении гражданки России.

Подготовила Тамара ПОПОВА 
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Тепло вернулось 
в Яровое
Конец прошлой недели в Яровом Ал-
тайского края выдался напряжен-
ным. Утром 25 октября произошла 
авария на местной ТЭЦ, из-за кото-
рой была остановлена работа стан-
ции, обслуживающей 118 многоквар-
тирных и 1022 частных жилых дома, 
а также 20 социально значимых 
объектов.

Специалисты оперативно организовали подго-
товку и проведение ремонтных работ. На ликвида-
ции последствий была задействована ремонтная 
бригада из сотрудников станции, вместе с ними 
работают специалисты компании-подрядчика, 
ведущей плановые ремонты котельного обору-
дования ТЭЦ. Все экстренные службы работали 
в плановом режиме.

Ситуацию с теплоснабжением и горячим во-
доснабжением потребителей города Яровое кон-
тролировали межведомственная рабочая группа, 
действующая при Правительстве Алтайского края, 
и администрация города Яровое.

Среди соцобъектов пять – с круглосуточным 
пребыванием людей. Это больница, детдом, крае-
вая грязелечебница, санаторий «Алтайхимпром» 
и общежитие политехнического техникума.

По словам заместителя министра здравоохра-
нения региона Натальи Белоцкой, в выходные в 
медсанчасти оставалось 39 человек, остальные 
пациенты были выписаны или отпущены домой 
до понедельника. Детдом, где содержатся 25 ребят, 
отапливался с помощью электрообогревателей и 
тепловых пушек. Студентов техникума распустили 
по домам. Пациентам краевой грязелечебницы, а 
их там сегодня 82 человека, ничего не угрожало, 
так как учреждение имеет собственную котель-
ную для подогрева воды, а тепло подавали элек-
трообогревателями. Собственными ресурсами 
обошелся и санаторий.

26 октября в Яровом завершили ремонт первого 
котла, уже к утру воскресенья батареи в домах и 
социальных объектах прогрелись до обычных 
температур.

По словам министра образования Алтайского 
края Максима Костенко, детские сады и школы не 
пострадали, школьники находятся на каникулах, 
детские сады в понедельник начали прием детей 
в обычном режиме.

На момент выхода номера газеты стало известно, 
что планируется закончить ремонт еще одного 
котла.

Анна БОДАГОВА

  АКТУАЛЬНО .   ГОРЯЧАЯ ТЕМА .

  ТУРИЗМ .
От ЭКО 
до косметолога
Медицинский туризм на Алтае: сколько 
стоит и кто за ним едет?

Сегодня это направление является одним 
из приоритетных в развитии всей индустрии 
гостеприимства в Алтайском крае. Как сделать 
его еще более привлекательным, обсуждали на 
Сибирском международном форуме по оздоро-
вительному и медицинскому туризму, который 
прошел в Барнауле и Белокурихе.Д ,   Е

В Алтайском крае высокотехнологичную по-
мощь гостям из других регионов и стран способна 
оказать 21 организация. Что привлекает меди-
цинских туристов? В первую очередь стоимость 
услуг. Полечиться у нас значительно дешевле, 
чем в центральной части России и тем более в 
Европе. Например, за обследованием в Диагно-
стическом центре едут жители СНГ, в основном 
Казахстана, а также бывшие соотечественники 
из Германии, Канады, Америки. Они говорят о 
достаточно оптимальном соотношении цены и 
качества медицинских услуг в учреждениях Ал-
тайского края. К примеру, МРТ головного мозга в 
Диагностическом центре стоит 3 тысячи рублей,  
в странах Европы – 300 – 400 евро.

– С каждым годом число медицинских тури-
стов растет. За месяц к нам приезжает порядка 
150 человек – 1-2 процента в структуре всех па-
циентов, – рассказывает заместитель главного 
врача по медицинской части Диагностического 
центра Александр Брюханов. – На сроках и каче-
стве обследования жителей края это никак не 
сказывается. Поступившие от туристов деньги 
идут на развитие материальной базы, покупку 
нового оборудования и расходных материалов. Все 
работает как для местного населения, так и гостей.

Любопытный факт: набирает популярность… 
родовой туризм. В перинатальном центре «ДАР» 
он уже не редкость.

– Женщины приезжают к нам за квалифициро-
ванной медицинской помощью, – поясняет врач 
перинатального центра Дарья Кобзева. – Родовой 
туризм может потребоваться при ведении про-
блемной беременности. Он также привлекате-
лен для тех, кому важна конфиденциальность, 
например, при суррогатном материнстве. За три 
года у нас было достаточно много пациенток из 
других регионов. Кроме того, приняли 400 родов 
у иностранок.

ЭКО, пластическая хирургия и стоматология – 
три самых популярных вида услуг медицинского 
туризма в мире. В Алтайском крае к этому списку 
добавляются онкология и оказание экстренной 
помощи.

– Сейчас больше работаем на оказание экстрен-
ной помощи, потому что туристический поток 
в Алтайский край из Казахстана и Монголии 
солидный, – рассказывает начальник отдела 
организации медицинской помощи взрослому 
населению Министерства здравоохранения Алтай-
ского края Жанна Вахлова. – Речь идет о травмах, 
принятии родов. Такой медицинский туризм не 
дает финансового притока, так как помощь ока-
зывается в рамках бюджета. Хочется перейти в 
плановый режим продажи услуг, чтобы привлечь 
дополнительные средства на развитие отрасли.В !

Что советуют эксперты по развитию медицин-
ского туризма в Алтайском крае? Освоить рабочий 
иностранный язык. Не обязательно английский. 
Это тот язык, на котором говорят иностранные 
пациенты. И хотя бы один человек в организации 
должен его знать.

– Документы, навигацию, информационные 
буклеты нужно составлять не только на русском, 
– отмечает исполнительный директор Нацио-
нального совета медицинского туризма Наталья 
Юдина. – Информационная открытость пред-
полагает, что иностранцу будет понятно, какие 
услуги, в какие сроки и за сколько он получит, 
как может действовать при возникновении про-
блем. Важно также продвижение. Оно должно 
быть партнерским. Россия – альтернативный 
вариант для многих туристов, которые не могут 
позволить себе более дорогие страны. Чтобы при-
влечь их, нужны интересные вознаграждения 
для партнеров.

Также необходимо создать такую инфраструк-
туру отдыха, которая обеспечит удовлетворение 
у граждан этой потребности. У региона есть все 
необходимое, чтобы стать одним из лучших тури-
стических и оздоровительных кластеров в стране.

Кстати, сейчас краевым управлением по разви-
тию туризма и курортной деятельности разрабаты-
вается новая государственная программа развития 
туризма до 2024 года. Отдельная подпрограмма 
связана с санаторно-курортным комплексом.

– Ее цель – формирование устойчивого спроса 
на услуги санаторно-курортных организаций, 
развитие и благоустройство курортных терри-
торий, а также сохранение природных лечебных 
ресурсов Алтайского края, – рассказал руководи-
тель ведомства Евгений Дешевых.

Так, например, планируется субсидирование 
части затрат на строительство и реконструкцию 
инженерной инфраструктуры санаторно-курорт-
ных учреждений, предоставление грантов на 
проведение научных исследований по изучению 
лечебных ресурсов региона и разработку мето-
дик их применения и сохранения, выявление 
перспективных территорий для развития сана-
торно-курортной отрасли. Для продвижения оз-
доровительных услуг будет создан единый сайт 
санаторно-курортных организаций края.

Все эти меры, по мнению разработчиков, будут 
способствовать решению важных для отрасли 
задач – обеспечения доступности алтайских 
здравниц для всех категорий населения, актив-
ного продвижения санаторно-курортных услуг 
за пределами региона, инвестиционной привле-
кательности отрасли.

Кристина ЛИВЕР

В Алтайском крае завер-
шается перевод коров и 
молодняка КРС на зим-
не-стойловое содержание.Ш

– Полы в коровнике негодные 
заменили, помещение побелили 
и перешли на стойловое содер-
жание, зимовку начали, – гово-
рит фермер Сергей Коротков из 
села Защита Шипуновского рай-
она. – С кормами нормально все, 
хотя дождей, считай, не было 
весной и травостой плоховатый 
был, запасли сена в достатке и 
фуража тоже.

На семейной ферме Коротко-
вых 120 голов КРС, из них 48 дой-
ных коров. В феврале нынешнего 
года их было 40, а в будущем году 
согласно бизнес-плану, по которо-
му Коротков получил из краевого 
бюджета субсидию на развитие 
своего хозяйства в полтора мил-
лиона рублей, должно стать 50. И 
будет, в этом можно не сомневать-
ся. Есть у этого фермера козырная 
карта – арендованные им у район-
ной администрации 150 гектаров 
заливных земель, что позволяют 
ему гарантированно получать хо-
рошие укосы, полноценно обе-
спечивать кормами свое стадо, а 
значит, и иметь хорошие надои. 
Вот только бы еще цена на молоко 
была, как говорится, божеская, а 
не такая, как летом прошлого года, 
когда закупочные цены на него у 
частников в Шипуновском районе 
упали до 13 рублей за килограмм.

Сегодня молоко со своей фер-
мы Коротков сдает частнику по 
22 рубля, жалея, что в районе 
закрылся маслосырзавод, ко-
торый наверняка дал бы цену 
немного выше.

– Но я не жалуюсь, – говорит 
фермер. – При такой цене жить 
можно. Будет она такой же хо-
рошей –  можно хозяйство раз-
вивать. С

С тем, что сдаточная цена 
на молоко 22 рубля и даже 25 
рублей является хорошей,  не 

согласен другой фермер, в этот 
раз из Славгородского района, 
Алексей Крысь.

– А солярка за 45 рублей литр 
– это какая цена? – отвечает он 
вопросом на вопрос. – Хорошо, 
что у нас в хозяйстве иные источ-
ники доходов есть, на одном мо-
локе вряд ли бы далеко уехали.

Другие источники доходов 
Алексея Крыся – это лошади и 
бараны, количество которых уве-
личилось за два года примерно на 
10 процентов, зарыбленное озерцо 
неподалеку от Славгорода, кото-
рое благодаря стараниям фермера 
становится все более привлека-
тельным для отдыхающих, и  тем 
не менее 70 – 80% поступлений в 
кассу сельхозпредприятия идет 
от продажи молока.

– У меня поголовье КРС со-
храняется примерно на одном 
уровне, два года назад было 120 

дойных коров, сегодня 130, но 
больше я его увеличивать не буду, 
– убежденно говорит Крысь. – Сей-
час, хоть год и был засушливым, 
кормов мы на зиму заготовили 
достаточно, для этого количества 
скота у нас посевных земель хва-
тает. А если будет поголовье боль-
ше, и земли нужно будет больше, 
техники, и, главное, людей. Я вот 
разговариваю с людьми, кто тоже 
животноводством занимается: 
везде картина одна – прироста 
поголовья практически нет. И 
не в цене на молоко дело, многих 
25 рублей за килограмм вполне 
устраивает, людей нет, кто бы мо-
локо это помогал корове давать. 
К ней ведь бережно, культурно 
нужно относиться, а иначе мно-
го от нее точно не получишь. А 
культура этого общения уходит 
вместе с теми, кто на пенсию с 
ферм пошел.

С
С этим утверждением в пол-

ной мере согласен руководитель 
расположенного в Смоленском 
районе масштабного сельско-
хозяйственного предприятия 
«Агро-Сибирь» Владимир Шитц.

За последние два года количе-
ство КРС в этом хозяйстве увели-
чилось довольно значительно. В 
октябре 2017 года насчитывалось 
полторы тысячи голов дойного 
стада, а общий гурт составлял 
порядка 4400 голов. Сейчас пого-
ловье КРС в «Агро-Сибири» – 5500 
голов, в том числе дойных коров 
уже две тысячи.

– Корма на зиму запасены в 
достаточном количестве, вот 
с помещениями для скота не-
большая напряженка имеется, 
не успеваем строить, – говорит 
директор сельхозпредприятия.

Тем не менее уже в этом году 
в хозяйстве было капитально 
отремонтировано одно из жи-
вотноводческих помещений, 
заложено еще одно, сделана яма 
для хранения сочных кормов. 
По словам Владимира Шитца, 
«Агро-Сибирь» сдает молоко ком-
пании «Вимм-Билль-Данн», на 
Кипринский маслосырзавод и 
Барнаульский молочный комби-
нат. При этом договор предусма-

тривает не только хорошую цену 
на молоко, но и ее сохранение 
в течение года. Руководитель 
«Агро-Сибири» надеется, что 
такие же договоры хозяйству 
удастся заключить и на следу-
ющий год.

– Техническая сторона про-
изводства молока, а оно дает 
порядка 50% поступлений де-
нежных средств в нашу казну, 
выглядит хорошо и отлажен-
но, – рассказывает Владимир 
Шитц. – Но я скажу честно: если 
бы без особого ущерба для про-
изводства в целом можно было 
бы отказаться от его животно-
водческой составляющей, мы, 
возможно, так и сделали бы. И 
причина тому – нехватка ква-
лифицированных кадров. Это 
основная тема и в растениевод-
стве тоже. Приходится работать 
на разрыв, а ведь в животновод-
стве простоев быть не может – 
скотину надо постоянно поить, 
кормить, ухаживать за ней. В 
работе с ней нужна полная от-
дача, а людей, способных так 
работать, мало.

Ведь в былые времена сель-
ский ребенок, мальчик или 
девочка, рос рядом с коровой, 
которые были в каждом дворе, 
приучался за ней ухаживать, 
бережно и любовно к этому 
животному относиться, и, когда 
приходил, повзрослев, работать 
на ферму, все эти качества у него 
сохранялись. Сейчас ситуация 
совсем другая, а скотина та же, 
и, если к ней относиться так 
же бездушно-деловито, как к 
компьютеру, многого от нее не 
добьешься. Вот вопрос, и как его 
решить, я не знаю.

Константин СОМОВ,
 Евгений НАЛИМОВ (фото)

На фоне шумихи вокруг горбольницы 
Новоалтайска встревожились жи-
тели Камня-на-Оби и пяти близлежа-
щих районов – не ждет ли похожая 
судьба каменский роддом. Об этом и 
об общей ситуации в межрайонном 
медицинском центре нашей газете 
рассказал главный врач Каменской 
ЦРБ Олег Войтов.П   

– Олег Андреевич, успокойте женщин камен-
ского медицинского округа относительно 
роддома.

– Никто закрывать каменский роддом не соби-
рается. У нас очень большой округ – пять районов 
и город, удаленные от краевого центра. Более 
того, сейчас идет процесс передачи акушерского 
корпуса на краевой баланс – муниципалитет 
выполнил все работы по официальному вводу 
его в эксплуатацию (из-за недоработок с 2009 
года новое здание находилось в муниципальной 
собственности. – Прим. ред.).

В двухэтажном корпусе сегодня расположены 
женская консультация, родильное отделение 
с 23 койками (десять родовых, десять патоло-
гии и три сестринского ухода). Недавно туда же 
из хирургического корпуса было переведено 
гинекологическое отделение. Это удобно и па-
циенткам – весь спектр медицинской помощи 
женщинам в одном месте, – и докторам при из-
вестном кадровом дефиците данного профиля.

Другой вопрос – обеспечение безопасности 
родовспоможения. Физиологические роды, 
когда нет угрозы ни матери, ни ребенку, будут 
по-прежнему проводиться в Каменской ЦРБ. 
Но если были проблемы в течение беременно-
сти, существуют какие-то опасения, женщины 
госпитализируются в краевой перинатальный 
центр. Каждую беременную наши доктора ведут 
совместно со специалистами «ДАРа». Если есть 
показания, женщина заранее направляется в 
Барнаул, для экстренных случаев в крае наготове 
реанимобили и санавиация.Р    

– В апреле во время посещения губернатором 
Каменской больницы обсуждались перспек-
тивы развития и модернизации межрай-

онного медицинского центра, призванного 
оказывать квалифицированную помощь 
жителям нескольких муниципалитетов. 
Что-то из намеченного уже реализуется?

– Да, по многим направлениям механизм 
запущен. До декабря 2019 года по распоряже-
нию губернатора в межрайонных центрах, в 
том числе и в Камне, необходимо создать пер-
вично-сосудистые отделения (ПСО). Предна-
значены они для лечения на местах больных с 
острым коронарным синдромом, инфарктами 
миокарда, инсультами.

В Каменской ЦРБ сосудистый центр объеди-
нит отделения кардиологии и неврологии, а в 
ближайшей перспективе здесь появится ком-
пьютерный томограф, что немаловажно для 
максимально быстрой постановки точного 
диагноза и проведения интенсивной терапии 
тяжелобольных. Коечная мощность отделения 
реанимации будет увеличена с шести до десяти.

На базе дневного стационара в терапевтиче-
ском корпусе будет открыт центр амбулаторной 
онкологической помощи. Лицензию мы уже 
получили, с 1 ноября будем плотно сотрудничать 
с краевым онкоцентром. Уже оговорили количе-
ство пациентов, которое сможем обслуживать 
у себя. Начнем с гормонотерапии, частично – 
химиотерапии. Будем думать, как этот список 
увеличить.

В декабре планируем открыть в главном кор-
пусе кабинет амбулаторного гемодиализа для 
больных с хроническими заболеваниями почек.

Обозначенную губернатором задачу оснастить 
больницу высокотехнологичным оборудованием 
тоже решаем. 16-срезовый компьютерный то-
мограф для нашей больницы сейчас находится 
на хранении в «Алтаймедтехнике». Как только 
отремонтируем помещение для его размещения, 
он будет установлен. Специалисты для работы 
на нем у нас есть.

В больницу поступило около 200 компьюте-
ров для оборудования рабочих мест докторов,  
будет проведен широкополосный Интернет для 
развития телемедицины, чтобы у наших врачей 
была возможность консультироваться со специ-
алистами ведущих клиник Алтайского края и 
других регионов. В поликлиниках внедрено 
бережливое производство, созданы открытые 
регистратуры.

В детской поликлинике сделан ремонт вход-
ной зоны и благоустроена прилегающая терри-
тория. Благодаря краевой поддержке дорожные 
службы отремонтировали асфальтобетонное 

покрытие въезда на территорию ЦРБ и автосто-
янку. В следующем году планируем по краевой 
программе благоустроить территорию горболь-
ницы, отремонтировать дороги, которые в очень 
плохом состоянии, оформить парковые зоны, 
чтобы пациентам приятно и комфортно было 
выходить, гулять, дышать свежим воздухом в 
любое время года. Я подал заявку в Минздрав 
на капитальный ремонт главного корпуса. Здесь 
особого внимания требуют кровля, внутренние 
инженерные системы, сами помещения, фасад. 
Есть над чем работать.К   ?

– Оснащение, ремонты, благоустройство – 
это хорошо. Но главная проблема больницы 
– кадровая. Как вы намерены ее решать?

– Да, эта общая проблема нас тоже не обошла, 
у нас большой кадровый дефицит. Обеспечен-
ность врачебными кадрами около 40%. Чуть 
лучше со средним медперсоналом – выручает 
Каменский медколледж. Нагрузка на докторов 
больницы огромная, они почти все ургентные, 
привязаны к дому в течение недели в ожидании 
срочного вызова на работу. Тяжело и морально, 
и физически.

Существенно изменить ситуацию могут ор-
динаторы. Есть договоренность с Минздравом 
и руководством Алтайского госмедуниверси-
тета о прохождении второго года ординатуры 
нашими целевиками на базе Каменской ЦРБ с 
дальнейшим трудоустройством. Через полтора 
года к нам должны прийти хирург, гинеколог, 
реаниматолог, онколог, рентгенолог и два не-
вролога. Администрация Каменского района 
готова нам содействовать в предоставлении 
молодым специалистам служебного жилья. Есть 
возможность получить на приобретение жилья 
один миллион рублей по программе «Земский 
доктор», с которой с недавнего времени снят воз-
растной ценз. По краевой программе больница 
может в определенном размере компенсировать 
докторам расходы по найму жилых помещений.

Мы надеемся, что за пять лет, которые по 
федеральной программе или по целевому на-
правлению прибывшие к нам доктора должны 
отработать в больнице, они обживутся здесь, 
почувствуют, что Каменская ЦРБ – великолеп-
ная площадка для саморазвития, внедрения 
новых идей, профессионального и карьерного 
роста.

Наталья ИСАЕВА

  АГРОПРОМ .
Вопрос без ответа

«Никто в Камне роддом 
закрывать не собирается»

Где ласка, там отдача.

СПРАВКА
По данным регионального Минсельхоза, в сельхозорганиза-
циях, фермерских хозяйствах и хозяйствах индивидуаль-
ных предпринимателей заготовлено 109% необходимых 
кормов. Руководители сельхозпредприятий и фермеры 
говорят, что кормов заготовлено в достатке, а вот с 
кадрами – проблема.
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Из когорты созидателей
29 октября нынешнего года 
почетному гражданину Ал-
тайского края и почетному 
гражданину Барнаула Вадиму 
Александровичу Каргаполову 
исполнилось бы 80 лет.

Окончив в 1961 году Томский 
политехнический институт по 
специальности «Металловедение, 
оборудование и технология терми-
ческой обработки металлов», моло-
дой специалист Вадим Каргаполов 
выбрал распределение в Барнаул по 
чисто житейской причине: у него к 
тому времени уже была семья, а на 
«Трансмаше» ему пообещали комнату 
в общежитии.

Его сразу же поставили на долж-
ность мастера кузнечно-термиче-
ского отделения цеха 400. Это был 
большой, сложный и ответственный 
участок работы. Вскоре недавний 
студент становится старшим масте-
ром, заместителем начальника цеха 
по производству. В то время Вадим 
Каргаполов был самым молодым 
зампотехом на заводе, на момент 
назначения на эту должность ему 
едва исполнилось 25 лет.Д   

С 1975 по 1987 год он работает 
начальником металлургического 
производства планово-диспетчер-
ского отдела, затем начальником 
планово-диспетчерского отдела. В 
1987 году Каргаполов занимает пост 
заместителя директора завода по 
производству. С 1990-го Вадим Алек-
сандрович – директор, генеральный 
директор, а с 2000 года – председа-
тель совета директоров открытого 
акционерного общества «Барнаул-
трансмаш».

«Я благодарен судьбе, что она при-
вела меня на «Трансмаш», – сказал 
он в одном из интервью. – Он славен 
трудовыми традициями, а пошли 
они от харьковчан и сталинградцев, 
которые поставили производство на 
алтайской земле».

Те, кому довелось работать с 
Вадимом Александровичем, всег-
да отмечали его строгость, требо-
вательность, принципиальность, 
нетерпимость к расхлябанности 
и разгильдяйству. Возможно, на 
формировании характера будущего 
генерального директора, лидерских 
качеств сказалось его увлечение 
спортом. Вадим Каргаполов играл 
в хоккей за одну из известных в то 
время в Барнауле команд. Причем 
был капитаном и центральным на-
падающим. Среди «трансмашевцев» 

тогда имелось немало поклонников 
этого вида спорта.Д  «Ж »  БМП

В.А. Каргаполов был руководите-
лем-созидателем. Возглавив завод в 
то время, когда все отрасли тогда еще 
народного хозяйства, в том числе про-
мышленность, были практически на 
стадии разрушения, талантливый 
руководитель не только сохранил 
завод, но и обеспечил его развитие. 
Под его непосредственным руковод-

ством разрабатывались и ставились 
на конвейер малогабаритные моторы 
для автомобилей ВАЗ, было освоено 
производство двигателей и дизель-ге-
нераторов различной мощности и 
газовых двигателей.

В 1990 годы в условиях глубокой 
конверсии производства, когда 
многие предприятия переходили 
на выпуск кастрюль и чайников, 
«Барнаултрансмаш» осваивал и 
ставил на производство двигатели 
УТД-20 для БМП-2 (боевая машина пе-
хоты), УТД-25 и УТД-29 специального 
назначения. По своим техническим 
характеристикам они и сегодня не 
уступают зарубежным аналогам, а 
по отдельным параметрам и вовсе 
превосходят их. Продукция «Барна-
ултрансмаша» участвовала во многих 
международных выставках, где ей 
присуждались награды. В 1995 году 
предприятию была вручена пре-
стижная международная награда 
«Золотой глобус». И в этом заслуги 
Вадима Александровича невозможно 
переоценить. Кроме того, благодаря 
генеральному директору была со-
хранена в те годы вся социальная 
инфраструктура предприятия.С  

Вадим Александрович пользо-
вался заслуженным авторитетом в 
городе, крае, стране, он избирался 
депутатом Алтайского краевого Со-
вета народных депутатов. С 1997-го 
по февраль 2002 года В.А. Каргаполов 
был председателем правления Со-
юза промышленников Алтайского 
края (СПА).

По словам работавшего вместе с 
Каргаполовым в СПА Евгения Карло-
вича Ганемана, Вадим Александро-
вич был целеустремленным чело-
веком, который полностью отдавал 
себя промышленности, своему делу.

«Нас с ним в одно время утвержда-
ли в горкоме партии на пост дирек-
тора, его – на «Трансмаш», меня – на 
меланжевый комбинат, – рассказы-
вал Евгений Карлович. – Позже он 

стал первым председателем Союза 
промышленников Алтайского края. 
Это был 1997 год, и время было такое, 
что сейчас даже призадумаешься 
порой, как же многие промышлен-
ные предприятия выжили тогда…

Верхние эшелоны власти искали в 
директорах предприятий козлов от-
пущения, на которых можно было бы 
перевалить причины всех неурядиц 
и возникших трудностей, а низам 
нужно было выразить кому-то свое 
возмущение, и это опять были ди-
ректора. Была в обиходе такая фраза: 
«Вы этих красных директоров давите 
снизу, а мы будем сверху». И тогда, 
мол, мы все станем жить припеваю-
чи. И народ в это часто верил».

В таких условиях нужно было 
объединяться, создавать Союз про-
мышленников, который имел бы вес 
в глазах власти. И роль В. Каргаполова в 
создании СПА, конечно, очень велика. 
Несмотря на то что на «Трансмаше» у 
него было огромное количество дел, он 
много времени уделял работе в Союзе 
промышленников Алтая. И все это в 
условиях несовершенной законодатель-
ной базы, нарушенных связей между 
предприятиями с одним только при-
зывом разрушить плановое хозяйство 
и так прийти к светлому будущему.Н   

Вадим Александрович был чест-
ным, справедливым человеком, 
твердым, но способным признать 
собственную неправоту, если его в 
ней убеждали. А еще он был чело-
веком принципиальным. И когда 
новые собственники «Трансмаша» 
стали проводить политику, которую 
Каргаполов не мог принять, он ушел 
с поста директора. Сам.

Вадим Александрович ушел из 
жизни 17 марта 2014 года, и каждый 
год в день его рождения – 29 октя-
бря его соратники по «Трансмашу» 
приносят на могилу своего дирек-
тора живые цветы, поминают его 
добрым словом.

Константин СОМОВ

Знаковое событие
  СОГЛАШЕНИЕ .

  МНЕНИЕ .

Трагедия 
на федеральной трассе

Ч   
По мнению правоохранителей, 

предупреждающие и ограничи-
тельные знаки, а также зона их дей-
ствия недостаточно информативны 
на этом участке трассы. К тому же 
нужно проверить правомерность 
оказания услуг по перевозке пас-
сажиров в микроавтобусе.

Возбудили два уголовных дела: по 
ч. 5 ст. 264 УК РФ (нарушение лицом, 
управляющим автомобилем, правил 
дорожного движения, повлекшее по 
неосторожности смерть двух или 
более лиц) и ч. 3 ст. 238 УК РФ (выпол-
нение работ или оказание услуг, не от-
вечающих требованиям безопасности 
жизни или здоровья потребителей, 
повлекшее по неосторожности смерть 
двух или более лиц). Их объединили в 
одно производство, за которое взялся 
первый отдел по расследованию особо 
важных дел. Проверку по данному про-
исшествию назначила прокуратура.Н   

Вчера ситуация с ДТП обсужда-
лась на аппаратном совещании у 
вице-губернатора Ирины Долговой. 
Как сообщила замминистра здраво-
охранения края Наталья Белоцкая,  
четверо пострадавших находятся в 
реанимации БСМП, двое – в Топчи-
хинской ЦРБ и двое – в Алейской ЦРБ.

– Все пациенты находятся в ста-
бильном состоянии, вся необходи-
мая помощь оказывается. Перевода 
в краевые лечебные учреждения из 
центральных районных больниц не 
требуется, – пояснила она.

Вчера, 28 октября, были похоро-
нены пять жителей нашего края, 
погибших в том ДТП. В их числе во-
дитель минивэна, по словам Натальи 
Оськиной, признаный виновником 
аварии, его мать и несовершеннолет-
няя дочь – ученица 125-й школы Бар-
наула. Также был похоронен пассажир 
этого автомобиля. В семье погибшего 
остались трое маленьких детей.

– Во всех семьях погибших и по-
страдавших сотрудники социальной 
защиты оказывают помощь, в том чис-
ле психологическую. Семье, в которой 
погибло трое, мы оказываем помощь 
совместно с МЧС, так как семья на-
ходится в очень тяжелом состоянии. 
Уже подготовлены документы для 
перечисления материальной помо-
щи семьям. 

Сегодня пройдут похороны 
остальных погибших.

Ирина Долгова дала поручение 
сопровождать семьи погибших и 
пострадавших и после похорон. Уже 
имеется договоренность об оказа-
нии медицинской помощи в случае 
необходимости в клинике неврозов.Р

Музыкант Александр Розенбаум 
после аварии с артистами на Алтае 
написал гневное сообщение на своей 
странице в социальной сети. Он вспом-
нил, что в СССР людей перевозили 
только высококлассные специали-
сты, хорошо обученные и сдавшие 
экзамены. А сейчас на дорогах, как 
выразился певец, «в мирное время 
погибают целые батальоны, а в год 
– полки».

Депутат Госдумы РФ от Алтай-
ского края Наталья Кувшинова от-
метила необходимость принятия 
комплекса мер по недопущению 
подобных трагедий.

«Большинство таких аварий про-
исходит из-за отсутствия отбойника, 
разделяющего полосы движения, а 
также недостаточного освещения. Раз-
делить потоки будет возможно, если 
ширина дорог с нынешних двух полос 
увеличится до четырех. Особенно на 
участках с большим трафиком», – пи-
шет депутат.

Также она предлагает усилить кон-
троль за местами посадки пассажиров 
в заказной транспорт, проверять по 
номеру автомобиля, есть ли у пере-
возчика лицензия. Только комплекс 
действий позволит снизить риск ДТП.

Алёна ИВАНОВА, 
Анна БОДАГОВА

Руководитель Алтайского 
ресурсного центра доброволь-
чества Никита ФЕДЮНИН:

– Правительство региона, наш 
ресурсный центр, добровольцы 
в муниципальных образова-
ниях всегда работали вместе, 
в едином порыве делали наш 

край лучше, старались достой-
но представить его на уровне 
Федерации. Я хочу поздравить 
всех с сегодняшним историче-
ским событием – подписанием 
соглашения. Это большой празд-
ник для каждого добровольца 
в нашем регионе.

Добровольческое движение 
в Алтайском крае получит 
дополнительную поддержку.

26 октября состоялось подписа-
ние трехстороннего соглашения 
о сотрудничестве между Прави-
тельством региона, Ассоциацией 
волонтерских центров и Алтайским 
ресурсным центром добровольче-
ства. В торжественной церемонии 
принял участие губернатор Виктор 
Томенко.О ̈  

Подписание соглашения гу-
бернатор Виктор Томенко назвал 
знаковым событием для добро-
вольческого и волонтерского 
движения региона. Документ рас-
ширяет возможности Алтайского 
края по развитию и поддержке 
волонтерства в рамках реали-
зации федеральных программ, 
а также национального проекта 
«Образование». Такие соглашения 
у ассоциации подписаны только 
с 11 регионами страны.

– Сегодня действительно важ-
ный день для добровольчества 
Алтайского края, – сказал заме-
ститель председателя совета Ас-
социации волонтерских центров 
Иван Радько. – Волонтеры получат 
не только нашу поддержку, но и 
правительства региона. Хотя мы 
понимаем, что со стороны краевых 
властей она и без того ежедневно 
оказывается. Ваш субъект – один 
из немногих, где добровольчеству 
оказывается активная межведом-
ственная поддержка. Если бы этого 
не было, то не было бы активной 
реализации по этим направлениям 
федеральных программ.И  

Алтайский край реализует все 
девять федеральных программ 
Ассоциации волонтерских цен-
тров. По словам Ивана Радько, 
наш регион активно участвует в 
федеральной повестке, продвигая 
собственные инициативы. К при-
меру, в Алтайском крае разработан 
добровольческий стандарт для об-
разовательных организаций.

В модели стандарта выделе-
ны два блока – для волонтеров и 
организаторов добровольческой 
деятельности. Документ может 
помочь любому волонтеру вне 
зависимости от масштабов его 
деятельности избежать ошибок, 

пустых действий. К примеру, если 
школьник соберется помочь одино-
кой пожилой женщине, то в стан-
дарте он найдет рекомендации по 
общению с пожилыми людьми, 
какую помощь можно оказать, куда 
обратиться с их просьбами. Доку-
мент включает копилку практик 
– тренингов, игр, мастер-классов, 
которые может применить в своей 
работе каждый желающий.С    ̈ ?

Губернатор Виктор Томенко 
отметил, что в последние годы 
волонтерское движение набирает 
силу. И эта тенденция наблюда-
ется по всей стране. В 2018 году 
только в Алтайском крае количе-
ство добровольцев увеличилось 
примерно в полтора раза – волон-

терством в регионе сегодня зани-
маются более 100 тысяч человек.

– Поэтому мы приветствуем 
подписание сегодняшнего согла-
шения, – отметил Виктор Томен-
ко. – Алтайский ресурсный центр 
добровольчества теперь сможет 
рассчитывать на поддержку (а 
значит, повышение собствен-
ной эффективности) Ассоциа-
ции волонтерских центров. Со 
своей стороны я хотел бы еще 
раз подтвердить, что политика 
краевых властей будет и в даль-
нейшем направлена на всемерное 
вовлечение в работу наших во-
лонтеров. Инициативы, которые 
будут исходить от добровольцев, 
также найдут отклик и участие 
органов власти края и местного 
самоуправления.

Вадим КУЛЕШОВ, 
Олег БОГДАНОВ (фото)

КСТАТИ
Ассоциация волонтерских центров (АВЦ) – крупнейшая волон-
терская организация в России. Создана в 2014 году, представле-
на в 83 регионах. Это 1016 организаций, более 1 млн волонтеров 
по всей стране.  

  ЧП .
(Начало на 1 стр.)

СПРАВКА
На место аварии выезжали 30 спасателей, две бригады скорой 
помощи. Работали полицейские, следователи, криминалисты, 
прокуроры, психологи. Сотрудники ГИБДД организовывали объезд.
Представители следственного управления собирали веществен-
ные доказательства, назначали экспертизы. 

Ä-6, Ä-12, ßÌÇ, À-01, ÑÌÄ, ÊàìÀÇ.

Г. Барнаул, проезд Южный, 12-б. Тел. 8 (3852) 25-22-62, тел/факс 502-897.

РЕКЛАМА «АП», УЛ. КОРОЛЕНКО, 105, 5 ЭТАЖ, 501 ОФ. ТЕЛ. 63-34-78.

Продаю мед, 5000 руб. за флягу. Тел. 8-962-815-5180.
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В газету «Алтайская правда» требуется 

МЕНЕДЖЕР ПО ПОДПИСКЕ.
ТРЕБОВАНИЯ К СОИСКАТЕЛЯМ:

• среднее специальное или высшее образование; • знание 
офисных программ MS Word, Exсel; • знание офисной техники;

• грамотная устная и письменная речь.

ОБЯЗАННОСТИ:
• подготовка документации; • работа с базой юридических лиц;
• консультирование подписчиков, работа по привлечению 

подписчиков; • работа с поступающими претензиями.
УСЛОВИЯ:

• заработная плата 16 000 руб; • оформление по ТК РФ, 
все соцгарантии; • график работы: пн. – пт. с 8.30 до 17.00.

Обращаться по тел.: 35-46-85, 63-37-17.
Резюме отправлять на e-mail: mail@ap22.ru
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Редакции газеты «Алтайская правда» требуется

ДИЗАЙНЕР–
ВЕРСТАЛЬЩИК.

ТРЕБОВАНИЯ К СОИСКАТЕЛЯМ:
• опыт работы в издательской сфере от 1 года, 

• профильное образование приветствуется, • знание всех 
графических программ, • опыт работы с инфографикой,

• творческий подход к работе, • ответственность,
• умение работать в команде.

ОБЯЗАННОСТИ:
• дизайн и разработка рекламных макетов, 

верстка текстов, • подготовка макетов в соответствии 
с техническими требованиями типографии, препресс,

 • создание баннеров для сайта, презентаций, лендингов, 
лонгридов.

Трудоустройство согласно ТК, соцгарантии.
Обращаться по тел. 634-616.

Портфолио и резюме отправлять на е-mail: 
reklama22@ap22.ru Р

ек
л
ам
а

Оказываю услуги по перевозке зерновых. Автомобиль – 
КамАЗ. Тел. 8-903-995-3232. Александр. Ре

кл
ам
а

 Продаю сено, 1000 тюков по 3 ц. Цена – 250 руб/ц. 
Быстроистокский район. Тел. 8-905-989-4386. Ре

кл
ам
а

Информационное сообщение о торгах по продаже имущества
Организатор торгов – финансовый управляющий Зырянова Вла-

димира Анатольевича (ОГРНИП 304223215200030, ИНН 227300003910, 
адрес: 659690, Алтайский край, Солонешенский район, с. Солонеш-
ное, ул. Строительная, д. 11-б) Коковин Геннадий Владимирович 
(ИНН 220454823290, 630007, г. Новосибирск, ул. Фабричная, д. 19-а, 
оф. 41), действующий на основании определения Арбитражного 
суда Алтайского края по делу № А03-22042/2014 от 06.07.2017, со-
общает о проведении на ЭТП www.lot-online.ru торгов в форме пу-
бличного предложения, с открытой формой представления пред-
ложения о цене, по продаже имущества должника в следующем 
составе: Лот № 4: Земельный участок (кад. номер 22:43:080104:66), 
здание (магазин) (кадастровый номер 22:43:080104:80), расположен-
ные по адресу: Алтайский край, Солонешенский район, с. То-
польное, ул. Центральная, д. 69. Начальная цена 1 800 000,00 руб. 
Прием заявок на участие в торгах в форме публичного предложе-
ния с 09.00 (мск) 28.10.2019 до 09.00 (мск) 25.11.2019 или продолжа-
ется до момента поступления соответствующей требованиям за-
явки по лоту в соответствующий период. Задаток 10% от начальной 
цены продажи имущества. Шаг снижения на публичном предло-
жении 7% от начальной цены, период понижения – каждые 4 дня. 
Цена отсечения – 58 процентов от начальной цены. Ознакомиться 
с продаваемым имуществом возможно по месту нахождения иму-
щества, предварительно согласовав время по тел. 8-913-917-4576, 
е-mail: 2994576@gmail.com.

Данные о сроках и условиях проведения торгов, реквизиты рас-
четного счета для перечисления задатков, оплаты по договору, дан-
ные об имуществе, о стоимости имущества, подлежащего продаже, 
порядок продажи, а также порядок оформления договора купли-про-
дажи имущества, порядок определения участника с правом при-
обретения имущества должника указаны в сообщении, опублико-
ванном на сайте http://bankrot.fedresurs.ru/ (№ сообщения 4295480 
от 22.10.2019), на сайте ЭТП (http://www.bankruptcy.lot-online.ru).

Информационное сообщение
Организатор торгов – финансовый управляющий Волокитин Ан-

дрей Викторович (ИНН 222507491020, СНИЛС 036-843-55777), 656038, 
г. Барнаул, а/я 700, 493919493919@mail.ru, т. 8-902-144-9338, Союз СРО 
«СЕМТЭК», ИНН 7703363900, адрес для корреспонденции: 129626, 
г. Москва, пр. Мира, д. 102, стр. 34, ком. 13, действующий на основа-
нии решения Арбитражного суда Алтайского края от 09.01.2019 по 
делу № А03-17599/2018, проводит электронные торги в форме аук-
циона, с открытой формой предложений о цене, по продаже иму-
щества Шварцкопфа Валерия Александровича (дата рождения: 
02.03.1966, место рождения: г. Горняк Локтевского района Алтай-
ского края, СНИЛС 126-551-039-40, ИНН 225600135600, место жи-
тельства: 658421, Алтайский край, г. Горняк, ул. Миронова, д. 112). 
Лот № 1: Здание общей площадью 937,1 кв. м, кадастровый 
№ 22:26:030102:1627, назначение: нежилое; земельный участок, ка-
тегория: земли населенных пунктов, общая площадь 1 865 кв. м, ка-
дастровый № 22:26:030102:3, РФ, Алтайский край, Локтевский рай-
он, г. Горняк, ул. Советская, д. 1-е, начальная цена 5 841 000,00 руб. 
Шаг торгов на повышение – 5% от НЦ. К участию в торгах допуска-
ются физические и юридические лица, представившие докумен-
ты, указанные на www.ausib.ru. и подавшие заявку, содержащую: 
а) обязательство участника соблюдать требования, указанные в 
сообщении о проведении торгов; б) наименование, организацион-
но-правовую форму, место нахождения, почтовый адрес, выписку 
из ЕГРЮЛ/ЕГРИП (юридические лица, предприниматели), Ф. И. О., 
паспортные данные, место жительства, документы, удостоверя-
ющие личность (физические лица), учредительные документы, 
свидетельства о регистрации и присвоении ИНН, номер телефо-
на, адрес электронной почты; в) заверенный перевод на русский 
язык документов о регистрации юридического лица/предприни-
мателя (иностранные лица); г) документы, подтверждающие пол-
номочия лица на осуществление действий от имени заявителя; 
д) сведения о наличии, отсутствии, характере заинтересованности 
заявителя по отношению к должнику, кредиторам, КУ, об участии 
в капитале заявителя КУ, Союз СРО «СЕМТЭК»; е) в установленных 
законом случаях – согласование уполномоченного органа/лица на 
совершение сделки; ж) документ, подтверждающий внесение за-
датка. Ознакомление с порядком оформления участия, перечнем и 
требованиями к документам на http://www.nistp.ru. В течение сро-
ка подачи заявок претендентам и участникам торгов предостав-
ляется возможность ознакомления с документами выставляемого 
на торги имущества по адресу: 656002, Алтайский край, г. Барна-
ул, ул. Советская, д. 10, кв. 5, в рабочие дни с 15.00 до 17.00 по пред-
варительному согласованию по телефону 8-902-144-9338. Задаток 
(10% от начальной цены) перечисляется до 05.12.2019 на счет долж-
ника: р/сч 42307810402132310469 ПАО «Сбербанк России» Алтай-
ское отделение № 8644, БИК 040173604, к/сч 30101810200000000604, 
ИНН/КПП 7707083893/222443001. Получатель Шварцкопф Валерий 
Александрович. Шаг аукциона – 5%. К участию в торгах допускают-
ся физические и юридические лица, подавшие заявку и предста-
вившие документы, указанные на www.nistp.ru. Заявки подаются 
с 9.00 30.10.2019 до 9.00 05.12.2019, предложения о цене –с 10.00 до 
11.00 (здесь и далее время московское) 06.12.2019 посредством элек-
тронного документооборота на www.nistp.ru. Итоги торгов подво-
дятся в 11.00 06.12.2019 там же. Победителем признается участник, 
предложивший наибольшую цену. Срок заключения договора куп-
ли-продажи имущества 5 дней с даты направления протокола об 
итогах торгов. Срок оплаты по договору купли-продажи не позднее 
30 дней с даты его заключения на счет должника.

В.А. Каргаполов.
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ТЕЛЕФОНЫ СОБСТВЕННЫХ КОРРЕСПОНДЕНТОВ:

СТАДИОН
  ПАНОРАМА .

Голубые береты с золотым отливом

«У»     
 Т   . И  -
     
«Л-И»  Е-
     
 .

На прошлой неделе алтайские 
баскетболисты и волейболи-
сты провели матчи на выезде, 
в которых не только радовали, 
но и огорчали своих болель-
щиков.А   К

«АлтайБаскет» отправился на выезд 
в Курск в хорошем настроении, поде-
лив дома очки с фаворитом суперли-
ги-2 – «Тамбовом». Курские «Русичи» 
встретили барнаульцев не слишком 
гостеприимно, показав в обеих играх 
довольно агрессивный баскетбол с 
большим количеством перехватов 
на грани фола.

В первом матче равная игра шла 
лишь до середины первой четверти, 
после чего две трёхи от Клима Му-
скулиса и Ильи Ашмарова, а затем 
классное добивание Сергея Лапина 
позволили барнаульцам уйти в отрыв 
(18:9). Вторую десятиминутку «Алтай-
Баскет» начал ударно: Дмитрий Злобин 
и Илья Ашмаров сделали преимуще-
ство двукратным – 34:17. А в третьей 
четверти команда Бориса Соколов-
ского добилась перевеса «+20» (68:48) 
и удержала преимущество до конца 
матча. В итоге алтайские баскетбо-
листы праздновали убедительную 
победу – 86:69.

Одним из главных залогов успеха 
стала игра под щитами. Шутка ли,  бар-
наульцы совершили 60 (!) подборов, 
тогда как хозяева – всего 27. Тем не 
менее настораживало то, что «Алтай-
Баскет» допустил 30 потерь за матч, 
поэтому повторная игра обещала быть 
напряжённой.

Собственно, так оно и получилось. 
Во второй игре куряне смогли проде-
монстрировать свои козыри, задав 
игре высокий темп на самом старте. 

Заработав за счёт дальних попаданий 
двузначное преимущество ещё в на-
чале второй четверти, игроки «Руси-
чей» удерживали его на протяжении 
всей встречи, выиграв 76:62. Хозяева 
сыграли ещё более агрессивно, чем 
накануне, что подтвердили и стати-
стические данные. Они совершили 
за игру 24 (!) перехвата, тогда как «Ал-
тайБаскет» – всего 6. Как результат, за 
матч барнаульцы 36 раз теряли мяч, 
что Борис Соколовский на послемат-
чевой пресс-конференции назвал 
антирекордом всей суперлиги. К 

тому же почти всю игру на скамейке 
по неизвестной причине просидел 
лидер барнаульцев Дмитрий Злобин, 
без которого атаке нашей команды 
не хватало конструктивности.

Следующие матчи коллектив Бори-
са Соколовского проведёт на выезде 
11–12 ноября против «Чебоксарских 
Ястребов».П   

Старт «Университета» в чемпи-
онате России по волейболу среди 

мужских команд высшей лиги «А» 
получился вовсе не таким, какого 
ожидали местные болельщики. 
Три подряд поражения в Тюмени, 
где проходил первый тур, вызвали 
скепсис относительно турнирных 
перспектив флагмана алтайско-
го волейбола в нынешнем сезоне. 
Причём волейболисты из Барнаула 
проиграли с одинаковым счётом 
0:3 дважды – «Тюмени», один раз 
– «Локомотиву-Изумруду» из Ека-
теринбурга.

«Университету» явно не хотелось 
уезжать из Тюмени не солоно хле-
бавши. И лишь в заключительном 
матче тура «студентам» удалось-таки 
прервать неудачную серию, обыграв 
клуб из столицы Урала в повторной 
встрече.

А ведь начало четвёртого матча 
не предвещало для «Университета» 
ничего хорошего. Подопечные Ивана 
Воронкова горели в стартовом сете – 
10:16. Но затем совершили камбэк и 
выиграли первую партию в чемпио-
нате. Дальнейшая игра проходила в 
абсолютно равной борьбе и плавно пе-
решла на тай-брейк, по ходу которого 
преимуществом владели барнаульцы 
(8:6 к смене сторон). Однако в концовке 
уральцы догнали соперника. Впрочем, 
при счёте 13:13 волейболисты «Универ-
ситета» набрали два очка и вырвали 
победу – 3:2 (25:23, 20:25, 25:20, 23:25, 
15:13). Точку в матче поставил Максим 
Титов, который уверенно держал блок 
и им же принёс победное очко.

По итогам первого тура наша 
команда занимает 15 место в турнир-
ной таблице среди 18 коллективов. 
Второй тур «Университет» проведёт 
в Челябинске, где с 14 по 17 ноября 
сыграет по два матча против местного 
«Динамо» и магнитогорского «Магнит-
ки-Университета».

Евгений ЛИМАНСКИЙ

В Барнауле уже седьмой раз 
состоялся этап Кубка Воо-
ружённых сил Российской 
Федерации по армейскому 
рукопашному бою. Соревно-
вания на призы легендарного 
военачальника генерал-пол-
ковника Владимира Шамано-
ва прошли 25 и 26 октября.Н   – 

Финальные бои прошли при 
полных трибунах спорткомплекса 
«Победа». Зрители пришли пона-
блюдать не только за захватываю-
щими поединками элиты Россий-
ской армии, но и за выступлениями 
лучших творческих коллективов 
города. Среди почётных гостей при-
сутствовал губернатор Алтайско-
го края Виктор Томенко, который 
подчеркнул, что турнир на призы 
Шаманова занял достойное место 
в линейке соревнований.

«Владимир Анатольевич по-
ставил высокую планку и для 
организаторов, и для участников. 
Победить здесь – большая честь! 
Неслучайно Министерство обороны 
признало этот турнир по армей-
скому рукопашному бою лучшим, 
проводимым в Вооруженных силах 
нашей страны», – отметил глава 
региона.

Лучшим турниром по армей-
скому рукопашному бою он был 
признан в 2015 году. А три года на-
зад приобрёл статус мастерского: 
чемпион соревнований получает 
звание мастера спорта. Попривет-
ствовав участников и зрителей, 
бывший главком ВДВ, а ныне 
председатель Комитета по оборо-
не Госдумы уроженец Барнаула 
Владимир Шаманов подчеркнул, 
что соревнования проходят в дни 
торжественных мероприятий, по-
священных празднованию 100-ле-
тия со дня рождения легендарного 
оружейника Михаила Калашнико-
ва. Кроме того, он напомнил, что 
программа турнира включала в 
себя и почётную церемонию от-
крытия в Барнауле Аллеи памяти 
в честь подвига бойцов 6-й роты 
104-го гвардейского парашютно-де-
сантного полка 76-й гвардейской 
воздушно-десантной дивизии. На 
открытии аллеи побывали Герои 

России, специально прибывшие 
в Барнаул, а также спортсмены, 
выступавшие в турнире.

В этом году барнаульский этап 
Кубка Вооружённых сил собрал бо-
лее 70 участников из 12 команд, 
представляющих различные виды 
и рода войск Вооружённых сил, а 
также спортивные клубы. Это 
действующие военнослужащие 
– контрактники и срочники: де-
сантники, ракетчики, танкисты, 
пехотинцы, разведчики, спецназ.П  Ш

Пожалуй, самым титулованным 
участником турнира был победи-
тель чемпионатов России по армей-
скому рукопашному бою, один из 
представителей смешанных еди-
ноборств, уверенно выступающий 

в турнирах ACA Шараф Давлатму-
родов по прозвищу Шерхан. Наш 
земляк, воспитанник Алтайской 
федерации армейского рукопашно-
го боя, в конце сентября победил в 
Москве нокаутом американца Брет-
та Купера, взяв у него реванш за 
поражение двухлетней давности. 
Сегодня он входит в топ-50 мира 
по всем лигам ММА. На турнире 
Владимира Шаманова представля-
ющий Центральный военный округ 
спортсмен выступал уже шестой 
раз. Он оказался вне конкуренции 
в категории до 85 кг. В первом бою 
Шерхан продемонстрировал свою 
мощь, отправив тяжёлым ударом 
ногой в нокаут Дмитрия Петрова, 
представляющего Военный инсти-
тут физической культуры Санкт-Пе-
тербурга. Последнего несколько 
минут врачи приводили в чувство.

«После боя подошёл к сопернику, 
пожал ему руку, – говорит Шараф. 
– Мы все – спортсмены, братья по 
оружию. Если выбрал этот путь, 
то нужно быть готовым ко всему. 
Я тоже в любительской карьере 
бывал в нокаутах. Проигрывал 
спортсменам более высокого уров-
ня. Если после таких ситуаций ты 
продолжаешь идти вперёд, то на-
чинаешь быстрее расти. Особенно 
в психологическом плане. А если 
сломался, значит, это не твой путь».

Как и в прошлом году, на тур-
нире в Барнауле доминировали 
представители московской коман-
ды ВДВ. Десантники сражались за 
«золото» в четырёх весовых кате-
гориях из семи и во всех случаях 
праздновали победу. Особенно 
зрелищным стал финальный бой 
в весовой категории до 70 кг, в кото-

ром опытнейшему мастеру спорта 
по рукопашному бою десантнику 
Алексею Аранзаеву противостоял 
Сармат Шишкалеев из Рязанского 
высшего воздушно-десантного учи-
лища. Аранзаев продемонстрировал 
разнообразную ударную технику 
и шикарные броски, выиграв бой 
за явным преимуществом.

«Руководство поставило перед 
нами чёткую задачу – завоевать 
побольше золотых медалей и за-
нять первое общекомандное ме-
сто, – сказал тренер сборной ВДВ 
старший лейтенант Иван Зарубин. 
– Мы – родоначальники этого вида 
спорта, поэтому у нас нет другого 
варианта. Собираем сильнейших 
спортсменов, проводим чемпио-
наты ВДВ, тренируемся. В при-
сутствии Владимира Шаманова 
выступать престижно, ребята 

горят, стремятся показать себя. 
В прошлом году у нас было пять 
финалистов, четыре чемпиона. В 
этом году оппозиция была силь-
нее, но вновь завоевали четыре 
золотые медали».

Второе место в общекомандном 
зачёте заняла команда Военного 
института физической культуры 
Санкт-Петербурга. Третьими стали 
бойцы Ракетных войск стратегиче-
ского назначения. На счету хозяев 
золотая медаль, которую в катего-
рии свыше 85 кг завоевал предста-
витель Алтайской федерации АРБ 
Константин Рева. По итогам турнира 
бойцы получили очки для участия в 
финальном этапе Кубка – мемориале 
основателя и первого главкома ВДВ 
Василия Маргелова.

Евгений ЛИМАНСКИЙ, 
Евгений НАЛИМОВ (фото)

С флагом 
и гимном

Алтайские легкоатлеты Сер-
гей Шубенков и Полина Миллер 
отличились в китайском городе 
Ухань, где проходили VII Все-
мирные военные игры.

Старший лейтенант Сергей 
Шубенков выиграл финальный 
забег на 110 метров с барьерами 
с результатом 13,40 секунды. 
Вторым на финише был китаец 
Цзэн Цзяньхан – 13,53. Замкнул 
тройку призёров с результатом 
13,60 представитель Кувейта 
Якуб Аль-Юха. Прапорщик По-
лина Миллер выступала в беге на 
400 метров. В квалификационном 
забеге воспитанница Надежды 
Клевцовой показала лучшее вре-
мя среди всех спортсменок (52,04 
секунды), а в финале уступила 
лишь действующей чемпионке 
мира – Сальве Насер из Бахрейна. 
Время Миллер – 51,49, победи-
тельница пробежала дистанцию 
за 50,15. Замкнула призовую трой-
ку представительница Польши 
Джастина Ввити.

Отметим, что в Китае Шу-
бенков, Миллер и остальные 
легкоатлеты сборной России 
впервые с 2015 года выступали 
под флагом России. Всего же во 
Всемирных военных играх, ко-
торые завершились 27 октября, 
участвовали более девяти тысяч 
человек из 109 стран мира. Они 
соревновались в 27 видах спорта. 
В общекомандном зачёте сборная 
РФ заняла второе место, уступив 
лишь команде Китая.

Акулы пера 
и малой ракетки

26 октября в Барнауле в Цен-
тре спортивной подготовки со-
стоялся турнир по настольному 
теннису среди журналистов Ал-
тайского края.

В соревнованиях приняли 
участие корреспонденты и ре-
дакторы СМИ и пресс-служб. 
Перед началом турнира участ-
ники были разделены на две 
лиги с учетом уровня подготов-
ки. При этом по итогам турнира 
три лучших представителя лиги 
«Б» получали возможность пе-
рейти в лигу «А» на следующем 
этапе Кубка.

В результате напряжённой 
борьбы первое место в лиге 
«А» занял известный на Алтае 
журналист-спортсмен, бывший 
руководитель краевой федера-
ции тенниса Алексей Гераси-
мов, долгие годы работавший 
заместителем редактора «Алтай-
ской правды», а ныне художе-
ственный редактор «Вестника 
Горно-Алтайска». Обладателем 
серебряной медали стал пресс-се-
кретарь УФСИН Иван Сухосыр. 
Тройку лучших замкнул Дми-
трий Евполов («Рива-спорт»).

В лиге «Б» сильнейшим стал 
дебютировавший на журналист-
ских турнирах и не проигравший 
ни одного микроматча Василий 
Харечко из «Алтапресса». Второе и 
третье места заняли представите-
ли «Толка» Рафаэль Низмутдинов 
и Дмитрий Андреев. Следующий 
этап Кубка края по настольному 
теннису среди работников алтай-
ских СМИ пройдет 8 января 2020 
года.

Смотрите, 
кто пришёл!

Д и р е к т о р о м  к р а е в о й 
спортшколы олимпийского 
резерва по баскетболу «Алтай-
Баскет» назначен Владимир 
Самсонов.

Владимиру Алексеевичу Сам-
сонову 55 лет. По первому обра-
зованию он строитель, с 1999 по 
2004 год обучался в Алтайском 
государственном институте ис-
кусств и культуры на факультете 
художественного творчества по 
специальности «Социально-куль-
турная деятельность», в 2009 году 
окончил юридический факуль-
тет Алтайского государственного 
университета.

До назначения директором 
СШОР «АлтайБаскет» с 2006 года 
работал председателем комите-
та по делам молодёжи, культуре, 
физической культуре и спорту ад-
министрации Железнодорожного 
района города Барнаула.

Георгий МАНГАСАРЯН

  ТУРНИР .

  ЭХО ВЫЕЗДНЫХ БАТАЛИЙ .
С переменным успехом930 

   А 
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 «КЭС-БАСКЕТ». 
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Команда ИГРЫ ОЧКИ

1
«Тамбов» 
(Тамбов)

6 10

2
«АлтайБаскет» 

(Барнаул)
6 10

3
«Зенит-2» 

(Санкт-Петербург)
4 7

4
«Чебоксарские Ястребы» 

(Чебоксары)
4 7

5
«Иркут» 

(Иркутск)
4 5

6
«Русичи» 
(Курск)

4 5

7
«Локомотив-Кубань-ЦОП» 

(Краснодар)
4 4
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  ТУРНИРНАЯ ТАБЛИЦА .

Армейский рукопашный бой – изобретение советских десантников. Зрители горячо поддерживали своих земляков.

Бывший главком ВДВ Владимир Шаманов и мама Героя Советского Союза 
Светлана Павлюкова.

В атаке капитан «Университета» Максим Ненашев.


